

# Großzügige Spende

**VORARLBERG** / 10.12.2023 • 16:20 Uhr / 1 Minuten Lesezeit



Das Schwarzacher Familienunternehmen Walter Böhler Steuerungen unterstützt seit mehr als vier Jahrzehnten das Vorarlberger Kinderdorf. In diesem Jahr wurde die stattliche Spendensumme nicht nur durch die Firma Böhler, sondern auch durch das kreative Engagement der Familienmitglieder erzielt. Sie fertigten gemeinsam Glückwunsch- und Trauerkarten, die in ausgewählten Bereichen verkauft wurden. Darüber hinaus ist es ein Anliegen des Unternehmens, Kindern gessliche Momente zu schenken. Eine Wohngruppe des Kinderdorfs Kronhalde profitiert dieses Jahr von einem großzügigen Beitrag für einen geplanten Ausflug. **VORARLBERGER KINDERDORF**



SIE HABEN EINEN TIPP AN DIE REDAKTION?